
 1 

平成 3１年０2月２６日 

   湖風会「工学部学友会」 

記録：平野康生 

第 4４回（平成３１年０2 月）「工学部学友会」理事会の記録 

（１）日 時 ：平成 3１年０2 月 23 日（土）１３：００～１５：10 

 （２）場 所 ：西大路会場（㈱長濱製作所）会議室 

          京都市南区唐橋門脇町２３－２ ☎075-691-5819 

 （３）出席者 ：立入会長、国領・奥副会長、安田特別理事、長谷代表理事、藤田・内片・山添 

谷川・松下・若林・藤浪・吉田・廣岡・平野各理事（15/16 名） 

+橋本氏（ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ） 

 （４）議事内容 （司会；廣岡理事） 

配布資料 ・第 4４回「工学部学友会」理事会開催案内及び議題 

     ・平成３１年度「工学部学友会」活動計画・実績 

     ・第 19 回名簿管理チーム打ち合わせ議事録 

     ・学友会年初打ち合わせメモ 

     ・連携推進チーム活動報告（H30/12/20～H31/02/20） 

   ・H30 年度理事会出席簿と交通費 

  １、立入会長の挨拶（要旨） 

    H31 最初の理事会です。はやぶさ 2 号が無事小惑星に着陸しましたが、成功裡の一つに軸受け 

 を作った町工場の活躍が印象的でした。また先般開催された「京都ビジネス交流フェア」も

 盛大に行われ何名かの方が会場に足を運んで頂きありがとうございました。 

    そして本日オブザーバーとして参加して頂いている橋本氏（S44M；（有）新星ソフトウエアー 

    研究所代表取締役）の紹介があり、満場一致のもと新理事として選出されました。 

 2、「工学部学友会」の事業内容について         

    ① 名簿管理について･･･＜名簿管理チーム＞ 国領副会長 

a) 学年幹事と評議員の統合 

-湖風会評議員は、本年 4 月より各学部支部による選任に委ねられる。その為学友会で

は学年幹事との統合を図りその選任を完了。 

-4 月以降の交代、新卒の選任等のメンテナンス方法について湖風会と打ち合わせ予定。

（含：データの一元化（PDF⇒Excel））日程は長谷代表理事が湖風会と調整する。 

  ｂ）名簿管理について 

  -クラス員の住所変更等の情報 ⇒ 湖風会へ提供 

       -学友会が必要とする情報も、現状より簡単な手続きで得られるように湖風会と打ち合わ

せする。 

  ｃ）学年幹事の活性化 

  -学友会の総会参加者：全 4 回開催して、参加者は減少傾向にあり、化学系の増員が課題。 

  -役員構成も機械系・化学系・県大のバランスをとって行きたい。 

        3/7 日、湖風会館で役員候補者選出の打ち合わせを行う：奥副会長 

    ・S50 年卒前後で３~４名の候補者を探るとする。 

  -県大卒湖風会評議員選出方法：2 名のうち 1 名は首席表彰者が自動的に選出する。  

  -総会開催案内を全クラス員に送り参加者増加に繋げる方法もあるが、案内費が 50 万円 

  以上掛かり財政面で不可能なため、現状の学年幹事経由での参加増加を促す。 

  ｄ）新旧理事交代について：奥副会長 

  -冒頭立入会長挨拶でも紹介と承認があったが、山路理事（S44M）退任の背景理由と 

  新橋本理事（S44M)の紹介があった。 

  e）2/22 日県大で行われた「成果発表シンポジウム」の紹介：奥副会長出席 

   ②「工学部学友会」HP・・・・＜HP 維持チーム＞ 山添理事 

a) 掲載内容の報告 

-前回理事会の議事録、カラオケ愛好会活動（360 度カメラ撮影の動画）、TOP の活動

写真を 2018 年の活動写真をスライド化してアップした。 

-Facebook は京都ビジネス交流フェァ・シンポジウムの開催案内報告、名簿管理チー

ム会議の風景等をアップ。Facebook の参加メンバーは 1 名増の 34 名となっている。 
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  ｂ）HP 閲覧回数の表示について 

  -2002/8 月以降の閲覧回数が表示されているが、同一 PC から何度も閲覧を試みた 

  場合などカウントアップするのかどうか質問があった。 

     ※返答：短い時間に何度アクセスしてもアップしないようになっているが、詳細の仕  

組みはよくわからないこともあり、次回、調べて報告する。 

 ③会員と湖風会及び県大工学部との連携について・・・＜連携推進チーム＞ 長谷代表理事 

a) 湖風会名簿管理委員会（2/16）：出席 6 名 

   - S44 年卒同期会が開催された。 

         282 名に案内、出席者 44 名（15.6％）欠席者 119 名、返信無し 114 名（40％） 

 （工学部出席：機械（４名）、化学（３名）、建築（１名）） 

-生涯メールメンバーへの配信：５回 

-H31 年度の同期会開催の予定：70 歳（S45 卒）、65 歳（S５０卒）実施の予定 

  ｂ）湖風会第 6 回役員会（2/16）：出席 17 名 

  -学友会の活動報告：第 43 回理事会、名簿管理打ち合わせ、京都ビジネス交流フェア

の報告 

  -支部活動報告は学友会以外各支部長が報告⇒学友会は今後も代表理事が報告する。 

-湖風会紹介パンフの原案作成（回覧） 

         学生の卒業、院の終了時に配布する予定で、各支部長の記事（顔写真入り）を掲載。 

  ｃ）第 7 回湖風会・県立大学との意見交流会（2/16）大学 11 名、湖風会 21 名参加した。 

-学部・地域支部の活動報告 

         学友会の報告内容：京都ビジネス交流フェァ、会社訪問、第四回総会開催、鳥人間

コンテスト支援協力、学友会同好会活動 

-県大の報告内容  

 ・ブランド発信事業及び未来人材基金の依頼 学長・副学長 

 ・就職内定状況及び学位記授与式、入学式について 学生支援課長 

      ④ 県大工学部の活動支援について・・・＜活動支援チーム＞ 立入会長 

a）京都ビジネス交流フェア 2019 が、2019 年 2 月 14～15 日開催された。 

    -本年の大学ブースは、一直線に並んでいた為、わかり易かった。 

    -大学発行の小冊子研究集も大変人気で、売り切れた。 

   -来年も２/13-14 開催の予定 

  ｂ）H31 年度会社訪問について 

   -堀場製作所㈱ 琵琶湖工場を予定：７/11（予備日：７/4,7/18） 

        （確定日：３月末までに堀場さんより連絡有） 

   -琵琶湖工場の素晴らしい点は、社員が中心となってレイアウト等設計されており 

   物流、動線（人や物の流れ）が行き届いている。  

⑤ 同好会活動について(H31 年度活動計画)・・・各世話役 

   １）ゴルフ同好会：6/8,11/9 オレンジシガにて 各３組予定･･･立入世話役 

  2)ウォーキング＆小旅行：5/25 長浜黒壁スクエアーを予定･･･国領世話役 

    -「開催日を変更できないか」の依頼があったが、その後の確認により手続き上困難な  

ことがわかり、開催日変更無しとする。 

 3）フォト同好会：11/23 修学院離宮を予定･･･山添・谷川世話役 

   -1 組 4 名までの申し込みで、4 組（16 名）の申し込みを予定する。 

   又、修学院離宮の周りに推薦できるレストランが無ければ、四条辺りで検討する 

-谷川世話役から 11/30 に変更可能か質問があり、世話役でもあり 11/30（土）に変更

とした。 

 4）カラオケ愛好会：12/15 パナソニック・リゾート大阪で予定･･･内片世話役 

    ⓺ 事務局 

      1）12/23 開催忘年会の会計報告･･･藤田理事 

       -参加者 13 名で、一律 500 円返金し残金（548 円）は学友会会計に入金する。 

2）H30 年度理事会出席簿と交通費確認の依頼･･･廣岡理事 

  3）H31 年度助成金申請について･･･藤浪理事 

   -総会がないため 50,000 円程度を予定（総会開催年は 150,000 円程度） 

  4）H31 年度活動計画（資料活動計画表参照） 
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   -湖風会連携推進チームについては、湖風会活動計画が決まり次第アップ・デートする。 

   -学友会の理事会 

    ・欠席者が多いため 4/21 理事会 ⇒ 4/14（日）に変更 

    ・PC、ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀｰ準備の観点から8/18の会場をパナソニック⇒西大路会場に変更する。 

  5）その他  

    ・橋本 新理事：4 月第 45 回理事会より就任とする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回、第 45 回理事会開催予定  

日 時；平成 31 年 4 月 14（日）13：00～ 

            場 所；西大路会場（(株)長濱製作所） 

京都府京都市南区唐橋門脇町 23-2 ☎075-691-5819 

           議 題；別途案内します                    

               以上 


